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健康福祉部長あいさつ 

  

（１）第６回健康フェスタについて（報告） 

資料１(第６回 SOS健康フェスタについて（報告））の説明 

 意見、質問等ないか。 

市の広報掲載は１度だけなのか。複数回掲載はできないのか。 

様々な市の事業がある中で同じ内容について市の広報に複数回掲載

することは難しい。市の広報だけでなく、サンデー小野田やＦＭサンサ

ンきらら等を通じてＰＲに努めている。 

かたつむりで行こう会を知っている人が少ない。ＰＲの仕方に工夫を

すべきではないか。 

また、講演会の内容は大変良かったが、傾聴者が少なかった。 

講演会について今回から広い会場に変更した。そのため、空席が目立

つ形になった。 

 

（２）山陽小野田市子育て世代包括支援センターについて 

 資料２(山陽小野田市子育て世代包括支援センターについて）の説明 

 意見、質問等ないか。 

 子育てについて保健センターだけでなく妊娠をする前段階から地域、

社会、企業等の社会全体で考える必要があるのではないか。 

 男性の積極的な育児参加が進むよう「イクメン手帳」の交付は始まっ

ている。 

 昨年度、子ども・子育て支援事業計画を策定した。その中で地域支援

やお母さんの就職支援等が盛り込まれている。 

 まず行政が主導として男性の育児参加に関わり、オピニオンリーダー

になっていかなければならないのでは。 

 県においては、知事自ら「イクメン」を宣言し、率先している。本市

においてはあまり男性の育児参加が進んでいない。今後、健康福祉部が

中心となってＰＲしていきたい。 

 

（３）平成２８年度すこやか山陽小野田（保健事業）（案）について 

 資料３（平成２８年度すこやか山陽小野田（保健事業）（案）につい

て）の説明 

 意見、質問等ないか。 

 １１ページの健康フェスタについて、ポスターは何枚くらい印刷して

いるか。 

 約１３，０００枚印刷している。 

 高齢者は健康について興味を持つ者が多いので、そういった年齢層を

ターゲットにＰＲするとより盛り上がるのではないか。 

 また、医療機関等に協力してもらって受付にポスターを貼ってもらう

とか診療後に簡単なＰＲしてもらうとかすると効果的だと思う。 
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   医師会を通じて医療機関の受付等に貼っていただくようカラーで印

刷したポスターを配布している。 

 また、老人クラブの老人福祉大会にて配布をお願いしている。 

 ミニ運動会のおみやげの中に健康フェスタのポスターを入れている。

おかげで若い世代の参加数も増えたと感じる。 

 目次をどこかに載せた方がいいのでは。 

 また、全体的に窮屈な感じを受ける。項目ごとにスペースを空けたり、

もっと絵や写真を載せたりしてはどうか。 

 そして、申込の有無や申込の場所等が不明確な点があるため、明記し

た方が良いと思う。 

 最後に、１１ページのかたつむりで行こう会部会員募集についてであ

る。まず、部会活動の紹介について具体的なことが書かれていない。興

味があっても、いつ行けばいいか、問い合わせ先はどこなのか、これで

は分からない。それと部会の会員数等の詳細な情報を載せることでより

親しみを持つことができるのではないか。 

意見を参考にして修正をしたい。 

 

（４）その他 

現在の高齢化、少子化社会において、より充実した市民サービスを実

現してもらいたい。少しの配慮だけでも市民にとって大きな利点につな

がる。予算も限られている中、効率的に行っていただきたい。 

平成３０年度に子育て総合支援センターが完成予定である。妊婦から

就学前の児童を対象としており、いつでも来られるスペースを設ける予

定ある。今後、子育て総合支援センターに人が集まる工夫をしていきた

いと考えている。 

子どもが遊べるスペースは作るのか。 

１階に作る予定である。 

オブザーバーから何か意見等はないか。 

すこやか山陽小野田の３ページに関連して宇部健康福祉センターに

おいて年３回不妊相談を行っている。また、県の事業にて年１回不妊を

考える集い・相談会を行っている。 

意見、質問等ないか。 

（意見、質問等なし） 

 


